

Courrier du Loiret, 30 avril 2015

8 AVRIL AU JOURD'HUI LE COURRIER DU LOIRET

## Saint-Georges

**Vendredi, la place du Martinié était noire de monde** **À l'événement important, personnalités importantes** **Place du Martinié, le monde de la ferme était réuni.**

### Festivités

# La foire renoue avec la tradition

Autre concept, autre attention. Le pari de la municipalité de renouer au moins en partie avec la fête de la Saint-Georges, a été réussi.

■ Avec une prestation aux flambeaux et un défilé mobilisant au minimum de personnes environ vingt-cinq, le son de la fête de la Saint-Georges était donné. Il n'y a pas d'ailleurs de doute sur le fait que la foire renoue avec la tradition, malgré la plus grande prudence de la municipalité.

■ De l'avis général, cette

édition 2015 est un véritable succès. Le maire, Philippe Nollin et son équipe ont travaillé de concert avec le conseil municipal délégué au commerce, à l'artisanat et au tourisme en charge de l'organisation de l'événement pour rendre la fête plus festive à cette date non facile d'accès. Le parcours de cette édition, l'ancien président de la FNSEA, très présent sur les trois jours, avec la présence de deux maires, au moins quatre personnes du jury de la publication et beaucoup de monde en général, a été un succès. La foire de la Saint-Georges est un événement dynamique et s'est tenu de manière à être apprécié.

■ Sur son feu de cheminée, Saint-Georges a conduit le cortège inaugural de la fête, samedi matin.

■ Discovery, l'une des attractions vedettes à sensation.

■ Esprit festif et soleil dans les rues au son de la bande.